



ANIVERSARIO DEL CEEA

El Centro de Estudios Estratégicos y Aeroespaciales (CEEA) de la Fuerza Aérea de Chile, cumple este 27 de marzo un nuevo año de existencia, mes en que la Institución además cumple 95 años de vida al servicio del país.

Los orígenes del Centro se remontan al año 1991, cuando la Fuerza Aérea de Chile crea el entonces llamado Centro de Estudios Aeronáuticos y del Espacio (CEADE) destinado al estudio, investigación y difusión de la actividad aeroespacial. Dicho Centro de Estudios fue una herramienta relacionadora de nuestra institución con los diferentes estamentos que componen la sociedad, con el fin de promover los intereses aeronáuticos y espaciales en la ciudadanía, con el propósito de formar una conciencia aérea en el país. El CEADE realizó un trabajo fructífero, entrando en receso sus actividades el año 2000.

En el año 2014, la Institución decide retomar esta importante actividad académica y de investigación reactivando y reorientando sus funciones a través de la activación del ahora llamado Centro de Estudios Estratégicos y Aeroespaciales (CEEA).

Hoy, quienes integramos el Centro de Estudios Estratégicos y Aeroespaciales, seguimos trabajando en los cuatro ámbitos de acción para lo cual el centro de estudios fue creado, el análisis en materias Estratégicas, Aeronáuticas, Espaciales y de Tecnologías e Innovación, todas ellas en estrecha relación con los conceptos del Poder Aéreo y Espacial.

Así también, intentamos seguir sirviendo de puente para el desarrollo de otras disciplinas ligadas al mundo aeronáutico. Nuestro Centro de Estudios Estratégicos y Aeroespaciales tiene como propósito contribuir a cubrir la demanda diaria de nuestra sociedad por mayor conocimiento y participación, en áreas que requieren una información especializada, multidisciplinaria y actualizada. En base a esta visión, hemos proyectado nuestro accionar para ser un aporte al desarrollo integral de Chile.

En plena era de la información, nos obliga a ser más proactivos y extender nuestros contactos con líderes de opinión, Universidades, Centros de Estudios y de investigación, medios de prensa, industria aérea y revistas especializadas nacionales e internacionales.

Nuestras investigaciones y análisis están plasmadas en la preparación de efemérides, las cuales han servido para mantener la historia viva de nuestros precursores, Boletines Informativos y Artículos, con los últimos acontecimientos de interés aeronáuticos y de la Defensa con énfasis en los casos de impacto internacional, regional y nacional. Nos

hemos acercado al mundo académico, aeronáutico y afines, con convenios y alianzas, en la realización de Webinars y otras actividades, teniendo una excelente respuesta en los participantes.

Hoy, estamos seguros de que vamos en el camino correcto, cumpliendo nuestra misión a la cual fuimos encomendados, con una mirada de futuro, con nuevos desafíos y poner todo nuestro esfuerzo en seguir siendo una herramienta integradora en la conciencia aérea del país.

Agradecemos en forma especial la colaboración a nuestros Investigadores Asociados, a los centros de estudios y organizaciones académicas afines, así como y a todos quienes han participado activamente en las actividades del CEEA.

Finalmente, queremos destacar la valiosa colaboración recibida por la Comandancia en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile y su Secretaría General, ya que su permanente apoyo nos ha permitido alcanzar los objetivos que nos fijamos para el presente año.

Nuestra página web www.cee.cl y nuestra cuenta X@CeeFach están a disposición para la presentación de opiniones e incrementar su interés y conocimientos respecto de materias de estudio de nuestro centro.

Jorge Robles Mella

Director Ejecutivo

Centro de Estudios Estratégicos y Aeroespaciales